

# Schreck für Masten-Anrainer!

Die Telfer Initiative gegen Landymasten im Wohngebiet ist erneut mit Bauarbeiten konfrontiert

Arbeiten am Multi-Handymasten bei der Firma Thöni in Telfs haben die Anrainer aufgebracht. Die Arbeiten wurden eingestellt.

TELFS (lage). „Es sieht aus wie Auf-rüstung“, erschrak ein Anrainer und richtete seine Anfrage an einen

Vertreter von der Telekom Austria. Ohne Information der Anrainer wurden Arbeiten an jenem Multi-Handymasten durchgeführt. Es war ein Déjà Vu Erlebnis: „Niemand weiß davon, bzw. wusste davon“... So war es auch zu Weihnachten 2006: Ohne Information der Anrainer wurde der Masten damals

aufgestellt. „Nach unserer Anfrage muss es rege Telefonate gegeben haben“, sagt der Vertreter des Vereins „Schutz vor Handymasten“. Manfred Auer vom Bauamt Telfs teilte den besorgten Anrainern mit, dass Thöni bis dato davon nichts gewusst hat und dass er den Bau einstellen ließ. Die Bautätigkeiten werden im

Auftrag von T-Mobil durchgeführt. Antennen sollen ausgewechselt werden bzw. worden sein. Der Bau soll so lange eingestellt sein, bis die Pläne bei der Gemeinde abgegeben worden sind.



Die Anrainer werden wieder über Arbeiten am Handymasten im Dunkeln gelassen.

Foto: Fleischer